

虎に翼

12月3日(火)

16

☆八本松中学校オープンスクール

22日(金)の午後から、八本松中学校のオープンスクールに参加しました。中学校生徒会による中学校生活の紹介や、授業・部活動の見学を通して、中学校に向けて気持ちを高められるよい機会になったと思います。

最初のクラス紹介では、人数の多い原小学校・八本松小学校のクラスに負けず、一人一人が堂々と発表できました。

中学校の校長先生からも「クラス紹介、良かったよ!」と声をかけていただきました。



<児童の振り返り>

- 中学校の勉強は、算数が数学になったり、テストがたくさんあったりすることがわかって、今のうちにたくさん勉強しておこうと思いました。部活動も、みんなが協力して活動していることがわかりました。
- 見学に行った部活動では、みんなが一生懸命でとても楽しそうにしていました。あんなに没頭して続けているということはすごいし、見習いたいと思いました。授業でも、明るく楽しく、集中してメリハリをつけていたところがすばらしいと思いました。中学校の先輩たちはみんな優しそうで安心しました。
- 中学校の様子を見て、すごく笑っている声が聞こえてきたので、「楽しいんだな」と感じました。中学校の勉強は難しいと聞いたので、苦手な教科も頑張りたいと思います。中学校の先輩方を見て、中学校に向けての準備をしていきたいです。

☆12月の行事予定

- 3日(火) 持久走大会
 - 4日(水) 食育授業
 - 5日(木) スクールカウンセラー来校日
 - 10日(火) 委員会、心のサポーター来校日
 - 12日(木) 教員研修のため 14:00 下校
 - 13日(金) 標準学力調査(国語・算数)
 - 17日(火) クラブ
 - 19日(木) 心のサポーター来校日・避難訓練
 - 23日(月) 後期前半終了・希望個人懇談 13:40 下校
 - 24日(火) 冬季休業開始
- *令和7年1月7日(火) 後期後半開始

